

Santa Inés – 21 de Enero



Inés fue una adolescente romana de los primeros años del cristianismo, que perseveró en su pureza y en la entrega total que había hecho a Jesús, a pesar de la insistencia del joven que quería casarse con ella, aún por la fuerza.

Santa Inés es...

- *Patrona de los Aspirantes de Acción Católica Argentina.*
- **Un modelo de fidelidad a Jesús**, porque lo eligió a Él y no cambió de opinión por ningún motivo.
- **Modelo de amor a Jesús**, porque dio lo mejor de ella por amor a Él, hasta el último momento.
- **Modelo de confianza en Jesús**, porque no tuvo miedo de decir que estaba enamorada de Él.

La vida de Santa Inés...

Santa Inés nació en Roma en el año 237. Su papá se llamaba Honorio Plácido y su mamá Laurencia. En esa época ser cristiano era muy difícil, porque los perseguían para matarlos, especialmente en Roma. Como la familia de Inés era cristiana corrían peligro, por eso tuvieron que mudarse a otra ciudad.

Inés era muy linda y cada vez crecía más su amor a Jesús. Cuando tenía trece años decidió consagrarse a Él. Es decir, hizo una promesa de que no se casaría con ningún hombre por amor a Jesús. Sus papás le dieron permiso porque confiaban en que estaba preparada.

El hijo de un gobernante de Roma, Claudio, se enamoró de Inés y se quería casar con ella. El papá de Claudio le ofreció a Inés grandes riquezas y honores a cambio del casamiento; pero ella se negó porque su corazón ya tenía dueño y era Jesús.

Entonces la encerraron un tiempo en una fría celda y sólo le daban pan y agua, para que reflexionara su decisión. Pero Inés estaba segura que Jesús la acompañaba y no tenía miedo.

Después de un tiempo le dieron otra oportunidad, podría decir en público que no era cristiana, pero Inés no cambió de parecer y realizó la señal de la cruz demostrando su fidelidad a Jesús. En ese momento un rayo cae sobre Claudio y lo dejó ciego, pero Inés rezó por Él y volvió a ver. Así Claudio comprendió que Jesús era el verdadero y único Dios.

Por lo que había ocurrido todos pensaron que Inés era una hechicera y la mandaron a la hoguera. Pero las llamas, a pesar de cubrir su cuerpo no la tocaron. Entonces decidieron cortarle el cuello y de esta manera muere.

Pocos días después su hermana Emerenciana cae martirizada a pedradas por estar rezando junto al sepulcro.

Tiempo después, una noche, mientras sus padres rezaban Inés se les apareció y les dijo que estén alegres porque ella estaba con Jesús en el cielo.



¿Sabías que...?

En latín, Inés (Agnus) significa cordero. Por eso, el 21 de enero, día de Santa Inés, se bendicen los corderos de los que se saca la lana para tejer los palios de los arzobispos. Los palios son una vestimenta especial que usan los arzobispos y el Papa.

¡Yo quiero ser Santo!



Los chicos podemos ser como Santa Inés si...

- No tenemos miedo de decir que somos amigos de Jesús.
- Confiamos que Jesús nos acompaña en todas las cosas de nuestra vida.
- Ofrecemos a Jesús, todos los días, cada cosa que hacemos, desde que nos levantamos hasta que nos vamos a dormir.
- Cuidamos nuestro cuerpo, porque es la casa donde vive el Espíritu de Dios.
- Damos siempre lo mejor de nosotros por amor a Jesús.

Encontrá seis virtudes que tenía Santa Inés...

G	E	N	E	R	O	S	A
H	I	P	A	P	O	R	L
T	K	F	U	X	H	M	R
V	C	I	O	R	T	R	E
J	E	E	I	N	A	L	G
V	A	L	I	E	N	T	E
H	U	M	I	L	D	E	A

¡Estas virtudes son las que debemos imitar todos los días!

Y esta semana ¿Con cuál vas a empezar?

Ordená las siguientes oraciones y descubrí algunos consejos para alcanzar la santidad

1- todos casa en días los ayudar

2- Jesús a sin anunciar tener mis todos en ambientes vergüenza

3- Momentos y en los rezar tristes alegres

Oración

Papá Dios,
vos que elegís
a los más chiquitos
de este mundo
para confundir
a los más fuertes,
dame la gracia de ser
como Santa Inés,
siempre fiel a Jesús,
fiel en las cosas grandes
y en las pequeñas,
fiel en la alegría
y en la tristeza,
fiel en el estudio
y en la diversión.

Papá Dios,
hacé que nunca
me aleje de vos
y, con la ayuda
de Santa Inés,
y de Mamá María,
mantenéme siempre
lejos de lo que me
aparata de vos.
Amén



“Aspirante canta siempre la alegría de ser Santo”

